

Procès-verbal Conseil d'école : École Quatre-Saisons		
2 février 2022	19h00	Virtuel (zoom)
Réunion convoquée par :	Mélanie Brochu-Maclauly	Présidente du Conseil d'école
Notes prises par :	Marie-Claude Tessier	Secrétaire
Présences :	Denis Gravel, Véronique L'Heureux, Mélanie Brochu-Maclauly, Geneviève L'Heureux, Catherine Genest et Annie-Pier Fortin	
Absences :	Mélanie Ringuette, Natalie Politano, Ghislaine Reine, Léanne Carrobourg, Josée Blanchet, Sonia Nadon, Émilie Légère	
Sujets	Discussions	Actions
1. Mot de bienvenue	Mélanie souhaite la bienvenue et nous présente les deux conseillers du CSCN invités : M. Giscard Kodiane M. Jean-Daniel Tremblay	
2. Adoption de l'ordre du jour	Geneviève propose Marie-Claude appuie	
3. Adoption du procès-verbal	Geneviève propose Marie-Claude appuie	
4. Rapport de la présidente	<ul style="list-style-type: none"> - La présidente a sondé les parents de la 8^e année pour l'ouverture d'une 10^e année à l'école Quatre-Saisons. - La réunion des présidences a été annulée et est remise à l'automne prochain. 	Écrire une lettre de demande pour la 10 ^e année à la Présidente du CSCN.
5. Rapport du directeur	<p>Construction de l'école</p> <ul style="list-style-type: none"> -Rencontres aux deux semaines se poursuivent. La planification est à 90% complétée. -Nous ferons une présentation à toutes les classes, dans les semaines à venir, de ce que nous avons : les présentoirs, photos, couleurs, matériaux et présentation virtuelle en 3 dimensions. -Le projet avance selon les échanciers en place. Travaux devraient débiter au printemps. -Une fois la période de planification du projet approuvé par les parties, la prochaine étape sera d'aller en appel d'offre pour le projet de construction. <p>Mise à jour COVID</p> <ul style="list-style-type: none"> - Le CSCN a décidé de poursuivre avec le port du masque pour l'instant à tous les niveaux scolaires, sauf lors des cours d'éducation physique et aux récréations - Le CSCN a également changer, sur sa page web, l'onglet associé aux cas COVID et des cas considérés contacts directs familiaux. Les 	

	<p>familles sont plutôt référées au lien les rapportant à l'information venant sur le site des autorités de la santé de l'Alberta.</p> <p>Portes-Ouvertes et nouvelles inscriptions</p> <ul style="list-style-type: none"> -La date prévu pour les portes-ouvertes qui se feront virtuellement est le 10 mars à 18h30. Une promotion au niveau des divers journaux locaux sera faite en partenariat avec à la prématernelle Grandir à petit pas afin de partager les couts défrayés pour la publicité. -Pour ce qui est de la campagne de renouvellement d'inscription, celle-ci se fera au retour du congé du printemps. -L'une des meilleures publicités pour notre école est de bouche à oreille venant de nos familles. Nous allons inviter nos parents à nous appuyer pour cela. Ça sera fait à travers notre info-hebdo pour les mettre à jour au sujet de cette campagne d'inscription. Nous avons déjà reçu quelques inscriptions pour la maternelle pour la prochaine année scolaire 😊 <p>Examens de fin d'année</p> <ul style="list-style-type: none"> -Pour l'instant, nous avons des examens de fin d'année prévus à la fin juin pour les tests de rendement du gouvernement pour les élèves de la 6^e et de la 9^e année dans les 5 matières principales. - Les examens communs du CSCN sont aussi prévue pour les matières de bases pour les niveaux scolaires 4^e, 5^e, 7^e et 8^e année des élèves de l'école Quatre-Saisons
<p>6. Rapport de l'enseignante</p>	<p>Les activités:</p> <ul style="list-style-type: none"> - 14 janvier : il y a eu une pratique de confinement - 28 janvier : les bulletins ont été envoyés à la maison - 3 février : il y aura une pratique de confinement - 4 et 25 février et 18 mars : les élèves de la M – 6^e année iront faire du patin - 14 février : les élèves de la 4^e – 9^e année iront faire du ski à Sunridge
<p>7. Varia</p>	<p>Présentation des conseillers du CSCN M. Kodiane et M. Tremblay sur :</p> <ul style="list-style-type: none"> - la gouvernance du CSCN; - les projets d'immobilisation; - les résultats académiques; - la situation financière. <p>Ils ont présenté un nouveau logo pour l'école Quatre-Saisons et les changements apportés pour les frontières des aires de fréquentation. Ils ont ensuite répondu aux questions :</p> <p>Quelle est la date limite pour faire une demande d'ajouter un niveau scolaire à notre école?</p> <ul style="list-style-type: none"> - Ils ont expliqué la procédure à suivre, soit envoyer une lettre présentant notre demande à la présidente du conseil scolaire.

	<p>Ils ont mentionné la complexité de la demande pour les niveaux de la 10^e à la 12^e année ainsi que le délai pour l'étude de faisabilité.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Ils ont mentionné qu'il est possible de faire des partenariats avec d'autres écoles afin d'offrir les services et les options. <p>La présidente du conseil d'école, Mme Brochu-Maclaulay, a parlé avec plusieurs parents de la 8^e année. Ces parents semblent intéressés à garder leur enfant à l'école Quatre-Saisons puisqu'une communauté s'est créée dans la classe. Le défi réside dans le fait que ces élèves seraient en 10^e année un an avant l'ouverture du nouveau bâtiment.</p>	
8. Prochaine réunion	2 mars 2022	
9. Levée de la réunion	20h30 Annie-Pier propose Geneviève appuie	